

REFORMA

Precios de gasolina serán por región

Facebook 0 Twitter 1  Share 1

Reforma | Martes 16 Diciembre 2014 | 12:18 hrs

Distrito Federal — Con la apertura en la venta de gasolinas que plantea la reforma energética, el precio de los combustibles pasará de ser un precio único en el país a definirse regionalmente.

Así, a partir de 2017, cuando se abran a la iniciativa privada las importaciones de combustible, los gasolineros que estén cerca de los puntos de producción o internación (como puertos y refinerías) tendrán costos menores por transporte y ganancias más altas que las gasolineras alejadas de estos puntos, dijo Fernando González Piña, presidente del nuevo grupo gasolinero Car-Go.

En conferencia de prensa, el especialista comentó que en estos momentos no ve la posibilidad de que algún empresario ofrezca las gasolinas más baratas de su precio actual, y señaló que será hasta dentro de dos años, cuando se podrán ver las reducciones.

González Piña fue cuestionado sobre los métodos que se contemplan para evitar la comercialización de gasolinas robadas en el país después de la apertura, y dijo que esta verificación deberá hacerla la autoridad para comprobar si su adquisición fue lícita.

No obstante, descartó la posibilidad de que vayan a existir esquemas de incentivos que inhiban la compra de gasolina a proveedores diferentes a los autorizados, más que evitar el encarcelamiento.

http://diario.mx/Economia/2014-12-16_e50cd5de/precios-de-gasolina-seran-por-region/